

大きくなったね！！ 城山保育園卒園式

3月27日、城山保育園の平成23年度卒園式が行われ、18人の園児が卒園しました。

若林全村長から卒園児一人ひとりに、2月に自分の手で書いた和紙の卒園証書が手渡され、園児たちがしっかりと受け取る姿を見て、保護者の方々は、我が子の成長ぶりに感動した様子で見守っていました。

たくさんの楽しい思い出が詰まった城山保育園を巣立ち、この4月からはピカピカの1年生となり、元気に学校へ通っています。



戦没者追悼式が 行われました



平成23年度戦没者追悼式が3月23日に埼玉中央農業協同組合東秩父支店2階で行われました。

本村から西南戦争以降に出兵され亡くなられた223柱の御霊を追悼するため、ご遺族の方55名が出席されました。

式では、若林全東秩父村社会福祉協議会長、眞下昉身村議会議長、加藤恵一秩父郡遺族連合会長、白石照夫村遺族会長の言葉のあと、参加者の献花が行われ、式は終了しました。

ZIPPEIが 和紙の里へ！！

3月25日、日本テレビの朝の番組「ZIP!」でおなじみの白いワンちゃん「ZIPPEI」が和紙の里を訪問、キャスターのダイスケさんと共に和紙すき体験を楽しみ、色紙に草花を使ってZIPPEIの顔を描き、とってもきれいに仕上がりました。



最後にわしのちゃんとの記念写真！でも、初めて見るわしのちゃんにZIPPEIはびっくりして最後まで目を合わせられなかったようです。放送は3月30日に行われましたが、見逃した方は「ZIP!」のホームページでも見られますので、ぜひご覧ください。

上品寺で 45年ぶりの稚児行列

3月17日、安戸地区の上品寺において、45年ぶりとなる稚児行列が行われました。

今回は、ご本尊様と脇持の仏像の修復が完了したことを記念した催しで、稚児となったのは檀家の小学生以下の子どもたち男女30名ずつの合計60名です。

稚児行列とは、平安時代の頃から貴族等の祝事に際して、若い男女がみやびに衣装を整え、ご本尊様に舞楽などを奉納した古事から始まったとされる行事です。参加者の保護者の一人は「珍しい行事なので記念になればと参加しました。良い思い出となりました。」とカメラを片手に話してくれました。

